
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

みなさん、新しい年をいかがおすごしでしょうか。 

 「桜を見る会」疑惑について、安倍政権が「餅を食ったら忘れ

る」なんて思っているのならとんでもありません。 

 「桜を見る会」疑惑は、安倍首相自身の公民権停止５年となる

公職選挙法違反をはじめ、様々な違法行為の可能性があり、「逃

げ切り」を絶対に許さず、徹底追及を最後までやり抜く決意です。 

 国政私物化、憲法破壊の安倍政権をいつまでもつづけさせるわ

けにはいきません。 

 市民と野党の共闘を発展させ、安倍・自公政権にかわる新しい

希望ある政治の実現へ力を合わせましょう。 

来るべき総選挙での日本共産党躍進にむけ、みなさんと力を合

わせ全力で頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

塩川てつや          梅村さえこ    

     衆議院議員          前衆議院議員    

          昨年もみなさんからあたたかいご支援をいただき、元気に活動をつ

づけることができました。 

          今年も市民の願いにこたえ、くらしを支え市民にやさしい市政をめ

ざし、みなさんと力を合わせ全力でがんばります。 

          沼田市では、テラス沼田や（仮称）利南運動広場整備事業など大型

公共事業がつづけられてきましたが、人口減少や高齢化、過疎化、地

域経済の低迷がつづいています。 

          農業や観光業、商業、工業などの産業の育成と活性化、高齢者福祉

や子育て支援の充実などが求められています。 

 みなさんと力を合わせ、産業の育成や地域の活性化、地域で安心して住みつづけられる

地域づくりに全力で取り組みます。 

 在宅サービスの支援、高齢者の足となる乗り合いタクシーな 

どの運行など高齢者福祉の充実、保育料や給食費の無料化など 

子育て支援の充実に全力で取り組み、安心して住みつづけられ 

るまちづくりをみなさんといっしょにすすめます。 

 大東議員は、１２月定例市議会の一般質問で、台

風などで避難する時の安全対策を求めました。 

 市長は、「前橋気象台や県などの防災関係機関から

の情報を収集し、地域や規模によって避難場所の設

置を検討し、『緊急告知ＦＭラジオ』、『ホッとメール

ぬまた』など情報伝達手段を活用し、避難対応をお

こなっている」と答えました。 

 大東議員は、夜間における避難時の安全対策をす

すめるよう求めました。 

 市長は、「夜間における避難については検討中で、

早めの避難勧告を出すようにしたい」と答えました。 

 テラス沼田一階の防災広場で、１２月２１日と２

２日に「クリスマスマーケット in ぬまた」が開かれ、

雑貨やビール、地元グルメなどが販売され、多くの      

市民でにぎわいまし 

た。 

 ２２日は、「１００

人ゴスペル」がおこ

なわれ、歌声がテラ

ス沼田に響きわたり

ました。 


